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平成２８年度 第２回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」議事録 

 

日時：平成２８年９月８日（木）１９時３０分～２０時 

場所：とかちプラザ 

 

会議次第 

１．開  会 

 

２．議  事 

（１）部会長の選任について 

（２）副部会長の指名について 

（３）帯広市あやめ保育所の民間移管に係る公募等について 

（４）子どもの貧困対策について 

 

３．その他 

 

４．閉  会 

 

配布資料 

資料１   帯広市あやめ保育所の民間移管に係る公募等について 

資料２   子どもの貧困対策について 

 

 

 

出席委員（１０名中８名出席） 

村上委員、真井委員、加藤委員、前田委員、山口委員、中岡専門委員、 

中野専門委員、佐藤専門委員 

 

 

事務局 

池原 こども未来部長、長江 こども未来部企画調整監 

佐藤 こども課長、西野 保育担当課長、山本 課長補佐、 

戸田 保育・幼稚園係長、岡田 手当・医療給付係長 

須永 子育て支援課長、佐藤 課長補佐、金田 課長補佐、遠藤 課長補佐 
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平成２８年度 第２回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」 議事録 

（平成２８年９月８日 １９：３０～２０：００） 

 

１．開会 

 

※ 新規委員、事務局員の紹介など 

 

 

２．議事 （１） 部会長の選任について   → 村上 委員を選任 

（２）副部会長の指名について   → 部会長が真内 委員を指名 

（３）帯広市あやめ保育所の民間移管に係る公募等について 

（４）子どもの貧困対策について 

【１ 会議】議題（３）

部会長 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

議題（３）「帯広市あやめ保育所の民間移管に係る公募等について」

を議題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料１の説明） 

平成１７年度に策定した公立保育所再編基本方向において、民間

移管等により、当時１４か所の公立保育所を、平成３１年度までに

約半数とすることとしている。 

これまで、平成２０年度と平成２２年度に２か所ずつ公立保育所

を民間へ移管しており、今後は、平成３０年度にあやめ保育所、平

成３１年度にひばり保育所を移管することとしている。 

先月の当部会に報告させていただいたが、８月から約１か月間、

あやめ保育所の移管先法人の公募を行い、２法人の応募があった。 

今後、法人選定委員会での議論・選定を経て、１０月中旬に、市

として移管先法人を決定し、１１月の当部会でご報告させていただ

く。 

 

ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

（発言なし） 

 

【１ 会議】議題（４）

部会長 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

議題（４）「子どもの貧困対策について」を議題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料２の説明） 

国は、子どもの貧困対策を進めるために、関係法令の制定や、自

治体の取り組みを支援するためのプロジェクトを立ち上げている。 



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

３．その他 

部会長 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

部会長 

 

 

（事務局） 

 

 

４．閉会 

部会長 

 

 

こうした流れを受けて、本市においても、関係機関が情報の共有

を図りながら連携して、子どもの貧困対策に取り組むため、子ども

の貧困対策に係る関係者会議を立ち上げたところ。 

具体的な取り組みとしては、国の制度改正を受けて、本年８月か

ら、児童扶養手当の多子加算の増額を実施するほか、貧困に陥りや

すいひとり親家庭の状況を把握するため、アンケート調査を実施し

ているところ。アンケート調査の結果については、１１月の当部会

において、ご報告させていただく。 

 

ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

（発言なし） 

 

 

最後に委員の皆さんから何かあるか。 

 

 台風１０号の対応の際、市は、小中学校や公立保育所などを閉校・

閉所にしたが、民間が設置運営する認定こども園等への連絡が、当

日の朝６時過ぎであったため、保護者への連絡など、現場の対応に

苦慮した。 

 難しいことは承知しているが、できるだけ、早めの連絡をお願い

したい。 

 

 今回の台風の対応については、天候など状況が刻々と変化する中、

市としても、対応に苦慮した。 

 いただいたご意見については、今後の対応の参考にさせていただ

きたい。 

 

他にあるか。 

事務局から連絡事項あるか。 

 

次回は１１月の審議会に合わせて開催する。 

 

 

 

以上で本日の議題はすべて終了した。 

これで、平成２８年度第２回帯広市健康生活支援審議会、児童育

成部会を終了とする。（会議終了） 

  

 


